

令和8年 長洲町消防出初式

令和8年長洲町消防出初式で表彰された優良団員は次の通りです。（敬称略）

消防庁長官表彰（退職消防団員報償）

塘口 研吾・水本 浩二・
小川 真広

消防庁長官表彰（永年勤続功労章）

宮野 清次

熊本県知事表彰（永年勤続功労章）

松浦 景子・池上 繁

日本消防協会表彰（勤続章）

大塙 武士・尾田 清文・
村上 直紀・田尻 武藏

熊本県消防協会長表彰（勤続章）

千代原一弘・松野 正樹・恒松 貴徳・
中村 良太・上野 祐一・上野 充彦・
上野 友裕・宮本 卓也・前田 彩香・
右田 貴行・田中 伏美・元村 直樹・
田上 将太朗 潤・

熊本県消防協会長表彰（勤続章）

梅村 光一・塚本 雄作・梅本 武史・
大野 雄樹・福本 聖・岡田 圭一・
杉本 健悟・古賀 一馬・城戸 崇旭・
田上 雅也・中川 靖隆・村岡 康裕・
上田 成紀・木戸 聖・

日本消防協会表彰（精績章）

大塙 武士・宮野 清次

熊本県消防協会玉名郡支部長表彰

竹本 直樹・濱津 竜生・原田 潤・
田上 将太朗

12/10 自分と相手を大切にすること

はぐくみ館では、心や体の変化を知り自他を大切にすることを目的に、長洲中学校2年生を対象とした思春期教室を行いました。

吉永亜希奈助産師を講師としてお招きし、友達や知り合いなど人との接し方や距離の取り方、デートDVやSNSトラブルの対処方法として大人に相談することの大切さについて学びました。

生徒からは「嫌な時はしっかりとNoと言えるようになりたい」といった感想が聞かれました。



講師の話を聞く生徒

12/24 J2 レノファ山口所属 池上丈二さんが表敬訪問

Jリーグで活躍している町内出身の池上丈二さん（建浜区出身）が、町役場を表敬訪問しました。

2025年シーズンは、怪我の影響もあり4試合の出場に留まり、チームもJ3に降格するなど苦しいシーズンとなりました。

報告を受けた田成町長は、「怪我を治してJ2昇格を目指して頑張ってください」とエールを送りました。

また、この日は母校の清里小学校を訪問し、子どもたちにサイン入りユニフォームやスパイクをプレゼントするなど、子どもたちとの交流を楽しみました。



表敬訪問した池上さん（左）



青少年の育成のために
肥後長洲椿会が六栄小学校に寄贈

肥後長洲椿会（本田秀二会長）は、六栄小学校（久保田真二校長）に刈払機や替刃など一式を寄贈しました。

これは、青少年の健全な育成のために役立ててほしいとの思いで平成30年から行われているもので、同会の会員である肥後銀行長洲支店のユーザー会などの有志者から寄贈されたものです。

本田会長は「長洲町は、住民も企業も協力いただける地域性があるよう感じている。今後も活動を続けていきたいです」と話しました。



町役場を訪れた肥後長洲椿会の皆さん



ボーイスカウト長洲第1団が
ミニ門松を寄贈

日本ボーイスカウト熊本県連盟長洲第1団（入口秀記団委員長）は町役場に訪れ、町・町議会へ手作りのミニ門松を寄贈しました。寄贈されたミニ門松の材料は、地元長洲で採れたものを使用しています。

この取り組みは毎年行われており、今年で12年目を迎えます。

ミニ門松を受け取った田成町長は「伝統文化をつないでいただきありがとうございます」と感謝を伝えました。



ミニ門松を寄贈したボーイスカウトの皆さん



長洲きんぎょ村でイベント開催
正月金魚即売会が大盛況！

「正月金魚即売会」が、長洲きんぎょ村（金魚と鯉の郷広場奥）で開催されました。

これは、多くの人に金魚を感じてもらうために、令和5年から施設を管理している（有）アクアランド徳永（徳永久志代表取締役）と町養魚組合、町商工会、町が連携して開催したもので、今回が2回目の開催となります。

この日は、町内で生まれた金魚の即売会や様々な種類の金魚すくい、キッチンカーによる飲食物の販売がありました。

当日は、県内のみならず九州各県から約1,000人の来場者が訪れ、来場者はたくさんの金魚の中から好みの金魚を選び購入していました。



当日の様子



高齢者や子どもの見守りや相談に尽力
民生委員・児童委員への感謝状贈呈式を開催

一斉改選に伴い、退任された民生委員・児童委員の皆さんへ厚生労働大臣と熊本県知事からの感謝状を長洲町役場で贈呈しました。

田成町長は、「長年にわたり民生委員・児童委員として地域福祉の最前線でご尽力いただいた皆さんに、町を代表して心より感謝を申し上げるとともに、今後もこれまでの経験を活かし、引き続きお力添えをいただければ幸いです」と話しました。



式に参加した元民生委員・児童委員の皆さん



落札額に湧き上がる歓声
金魚と鯉の初競りを開催

長洲観賞競売場（福永誠仁代表）は、金魚と鯉の初競りを開催しました。

当日は約1万匹の金魚と鯉が出品され、養殖業者や愛好家など約40人程が競りに参加しました。最高金額は40cm程のジャンボ獅子頭が45,500円で落札されました。

また、長洲小学校3年生の児童が総合学習の一環として会場見学をし、落札額が上がるにつれて、児童の歓声が会場に響きわたりました。児童は「鯉だと思ったら大きな金魚だったのでびっくりした」と金魚の種類や大きさに驚いた様子でした。



競りの参加者と興味津々の児童達